

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



FPÖ feiert »Zehn Jahre HC Strache« **Alpendorf im Prater: Blaue Party für Strache**

Die FPÖ feierte am Samstag bei freiem Eintritt für Fans ein Fest für HC Strache.

Leopoldstadt. Zum zehnten Amtsjubiläum als FPÖ-Chef machte seine Partei HC Strache ein besonderes Geschenk: Bei freiem Eintritt für Anhänger, Live-

Auftritten der Paldauer und der unvermeidlichen John Otti Band geriet das Fest erwartungsgemäß zum Wahlkampf-Event für Strache, der verkündete: „Ich will am Wahltag die Nummer eins sein und Bürgermeister werden.“



FPÖ HC-Strache-Party im Prater.